



La Cour d'appel du Littoral, vient d'accorder une liberté provisoire à Martin Camus Mimb.

Le célèbre journaliste de Sport était détenu à la prison centrale de Douala depuis quatre mois pour une affaire de « complicité d'atteinte à l'intimité de la vie privée » et « publications obscènes d'ébats sur les réseaux sociaux ». Il devra donc comparaître libre.

Une jeune femme de 24 ans, au nom de Malicka, était apparue dans son intimité en juin sur des images diffusées en ligne depuis le bureau de Martin Camus Mimb, à Douala.

Cette affaire de mœurs avait été très médiatisée. Le journaliste Mimb, âgé de 47 ans, soutenait alors que ces faits avaient eu lieu pendant son absence.

Dans une lettre, ce père de 5 enfants, avait exprimé ses regrets pour une « situation malheureuse », non sans demander pardon à Malika.

Wilfrid Eteki, son complice qui avait été également interpellé, est quant à lui resté en prison.